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OGGETTO: Comu nicazioni -Commemo ztont.ra

l'a:::to tluemilutlicirttrnoye il giorno rr a del mesc di lebbmio alle ore 17,00, nella sala delle adunanze

consiliari "V. Parascandola" del Comunf ubicata in via Liberta l2bis, si è riunito il Consiglio Comunale.

Alla seduta in sessione staordinaria che
risultano presenti

stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge,
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Risultato che gli intervenuti sono in r.fumero legale, assume la presidenza l'Al'v.to Antonio
Intartaglia . Assiste il Segretario Genprale Reggente dotr.Luigi Cupolo.
Vengono nominati scrutatori i consi$licri Carmen Muro e Giovanni Villani.
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ll Presidente dà la parola al Sin

ll Sindaco condivide con il Con

della famiglia de ll'imprenditore tu

Alle parole del Sindaco il Consig

(All. '4"). ll Consigliere Scala,

ricorda la scomparsa di Mario

zio, il cognato di Aniello Scotto

ll Presidente nel partecipare all

dell'ultimo periodo traccia un pe

ll Sindaco comunìca che con de
proceduto a prelevamento di so

(Testo integralmente allegato alla

CO

iglio Comunale l'espressione di cordoglio nei confronti

ico Leonardo Primario, scomparso da poco

ere Maria Capodanno interviene, col ricordo di Leonardo

sociandosi alle espressioni di cordoglio dei colleghi,

asillo, un artigiano della pasticceria, nonché del proprio

condoglianze per le altre persone decedute nel corso

ale ricordo di Leonardo.

bera di Giunla Comunale n.212 e n. 254 del 2018 si è
me dal fondo di riserva.
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Signor Presidenle. Signor Sindo o. Signori Consiglieri,

Nei giorni scorsi è premoturo
perdono Leonordo Primorio.
Ullimo di dieci figli Leonordo

enle scomporso o couso di uno molotlio che non

sempre ol centro dell'oltenzio
slolo, primo in fomiglio e poi nello socielò isolono
e perché doloto di uno personolitò forte, creolivo
o promuovere iniziolive in

rìslico-ricreolivo.
compo orlisiico e o

reolizzore progellÌ nel settore Ì
lnsieme ol frcltello Solvotore reolizzò, nei primi onni 80, lo Geotendo, Iocole
plurifunzionnle e che per on ie stolo lo discoleco dei noslri ragozzi e unico
iocolion per molrinroni ed oltri ventÌ in ossenzo, oppunto, di ollri locoli
Nel setlembre del 1984, qu ndo clo oppeno un mese ricoprivo lo corico di

tivitò Produttive, dovendo orgonizzore lo Sogro del
no cli benvenulo ol vori oulorevoli porteciponti,

convenuli per lo Commemoro
Fu quello lo primo occosion

ione dei Coduli del More.
di Leonordo per dimostrore lo creotivito dello

preporozione e lo cordiole oc oglienzo e infotti conquislò con il suo modo di fore

COMUNE DI PROCIDA -
Commemorozione
ln lervenlo del Vice Presidente el Consiglio Comunole Morio Copodonno

ro piultosto obiluoli o importorrli ricevimenti:
entrole e regionole, dell'Autorilct Morillimo dello

nel suo rìsloronle Senl 'Co, diventonlo punto di
prielori di borche imporlonti che ho gesiito con
e successo.
ne procidorro che ho omoto molto lo sua isolo e
uoi lolenli, ho soputo reolizzorsi come
esen-rpio per tontì oltrrrogozzi.

More mi rivolsi o lui per lo c

e geniole che lo ho indott

ll :r.ro tclenlo lo ho ulterior

Assessore ol Turismo ed olle A

lulti Sli ospiti di quello s

'oppr.;senlonti del Governo
Procurc dei vori sinclcici del lit rcle flegreo, ischitono e sorrentino.
Sosliluì poi lo Geolendo con il NLrrnber Twc e per uno breve stogione gesiì pure il

Son Michele oll'Eldorodo
ente monif esìolo nell'ollestimenlo de:lle bor che

oddc;:botc per io Festo dì So
volle.
Negli r.'llimi onni lo vedevom
riferimento per regolonli e p

t'Anno od lschio f ncendo vincere Procido per pil)

I'oiuto d-^lle sorelle con moestri
L,': ric orrieremo corne urr giov
che, do solo, colÌivondo i

irrrprendrtore luristico ecl esser

geniole

Allo nloglie Cormelino, oììe fig ie Morio e Sirnonelto. ol frolello Viltorlo, olle soreller

Foelino e Liberino, oi numerosi fomiìicri porgo le più senlile condoglionze non solo
personoli e del gruppo mo di il Ito il Consigiio Comunole

\
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PUNTO N. 2 ALL'ORDINE DEL GIORNO:
,'COMUNICAZIONI DtL SIN DACO",

SINDACO: Volevo condividere con il Corfsiglio Comunale l'espressione delle condoglianze nei confronti della
famiglia di una persona che recentemgnte è scomparsa, sto parlando dell'im prend itore turistico Leonardo
Primario. Come tanti di voi sono statP al momento del saluto, del commiato in chiesa, ho visto tanti
concittadini che dawero sono rimasti cplpiti da questa malattia molto rapida che ha avuto Leonardo, che si

è conclusa nel peggiore dei modi in poghissimo tempo. Ho potuto sentire un sentimento di forte solidarietà
da parte dei concittadini sia in chiesa, cerimonia a cui erano presenti tantissimi procidani, poi so che c'è
stato un fiume di persone che ha visitato la casa dei Primario in questi giorni. Sui social e con tutti gli
strumenti di comunicazione si è potutoJapprezzare quanto questa persona avesse seminato nel corso della
sua vita con generazioni e generazioni fi procidani una votta giovani, adesso più adulti, che hanno avuto a

che fare con lui, perché ur. ,nu pfrron. estroversa che amava il mondo dell'arte, piùr volte ha
rappresentato il Comune di Procida cf
Sant'Anna, ha coinvolto igiovani in tan]
di Procida all'interno di queste manil
comunque guidato e insegnato il mestie
anche altre strade. Generazioni e gene

suoi talenti ha saputo realizzarsì come
tanti giovani altri ragazzi. Alla moglie Ca

n le sue costruzioni, per esempio per quel che riguarda il Palio di
te iniziative che poi hanno portato alla rappresentanza del Comune

lestazìoni; sia come persona che nell'ambito del suo lavoro ha

re a tantissimi giovani, che per motivi professionali poi hanno preso
razioni di persone che Io hanno avuto come riferimento sia per il

portanti, un ristorante che ha gestito con l'aiuto delle sorelle ma

successo.

cidano che ha amato molto la sua isola e che da solo coltivando i

geniale imprenditore turistico ed essere soprattutto esempio per

melina, alle figlie Maria e Simonetta, alfratello Vittorio, alle sorelle

locale alla Marina ma soprattutto per le iniziative imprenditorialì del Geotenda e quant'altro legato al
mondo del divertimento per iragazzi.
Esprimo a nome mio personale e del Cfnsiglio Comunale il massimo abbraccio alla famiglia, così come ho
avuto modo di fare anche di personl, in modo particolare alla moglie Carmelina, alle figlie Maria e
Simonetta, al fratello, alle sorelle, ai fanliliari tutti.

CONSIGLIERE CAPoDANNO: Come dice\,É il Sindaco, nei giorni scorsi è prematuramente scomparso, a causa

di una malattia che non perdona, L"onrfdo Primario. Ultimo di Lo figli, Leonardo è stato prima in famiglia e

poi nella società isolana sempre al centio dell'attenzione, perché dotato di una personalità forte, creativa e

geniale, che lo ha indotto a promuovlre iniziative in campo artistico e a realizzare progetti nel settore
turistico-r'icreativo. lnsieme alfratello 54lvatore realizzò nei primi anni 80 la Geotenda, locale polifunzionale
che per anni è stata la discoteca dei nosfri ragazzi, unica location per matrimoni ed altri eventi in assenza di
altri locali. Nel settembre del 1984, Ouafdo da appena un mese ricoprivo la carica dÌ Assessore al Turismo e
alle Attività Produttive, dovendo organfzzare la Sagra del Mare mi rivolsi a lui per la cena di benvenuto,
perché non c'erano locali, ed io a Napoli dove lavoravo venivo mortificata daì vari Sottosegretari che

venivano a Procida in quella occasiorle, dicendo "voi volete fare turismo e non avete nemmeno un

ristorante dove riceverci". Mi rivolsi a l(i per la cena di benvenuto ai vari autorevoli partecipanti che erano

convenuti per la commemorazione def caduti del mare. Fu quella la prima occasione per Leonardo di

dimostrare la creatività che metteva nelfe preparazioni e la cordiale accoglienza. lnfatti conquistò con il suo
modo di fare tutti gli ospiti di quella sfra, che erano piuttosto abituati ad importanti ricevimenti, erano
rappresentanti del Governo centrale, del Governo regionali, autorità marittime, rappresentanti della

Provincia di Napoli, all'epoca c'erano tlutti i Sindaci del litorale flegreo, di quello sorrentino e di quello

isc h ita no.
ln seguito sostituì la Geotenda, che sf.rbì sul piano dell'abusìvismo una serie di problematiche, con il

I'lumber Two, per una breve stagione tia anche Bestito il Saint Michel. ll suo talento lo ha ulteriormente
manifestato, come ricordava anche il $indaco, nell'allestimento delle barche addobbate per la festa di

Sant'Anna, tacendo vincere Procida piir folte, e in questa sala ci sono le presenze di questa partecipazione.
Negli ultimi anni lo vedevamo nel suo ri[torante "Sent'co", che era diventato un punto di riferimento per i

regatanti e per iproprietari di barche i1
con grande maestria, ottenendo un fort$
Noi lo ricorderemo come un giovane prp



Faelina e Liberina, ai numerosì familiari, a nome personale, del gruppo e di tutto iì Consiglio Comunale le
più sentite condoglianze a tutta la famiglia.

CONSIGLIERE De Candia: Mi unisco a questo sentimento di cordoglio autentico per la scomparsa prima di
tutto di un amico ma anche di una persona straordinaria come Leonardo Primario, persone così geniali,con
tanto talento in una piccola comunità come Ia nostra non possono che fare un grande rumore, soprattutto
non può che indurre a una riflessione nel cuore di molti di noi, perché quel genìo, quel talento ognuno di
noi ha avuto modo di conoscerlo, di scoprìrlo, di viverlo, e quando questo accade in una comunità come la

nostra, owiamente, il dolore non può essere che enorme. Quando c'è un Consiglio Comunale, quando ci

sono persone come voi che testimoniano con il loro sentimento la scomparsa di queste persone ratificano
quel giusto riconoscimento che queste persone eccezionali meritano. Esprimo con grandissimo affetto le

condoglianze piu sentite alla famiglia, in particolar modo alle due figlie Maria e Simonetta.

CONSIGtIERE SCALA: Volevo anch'io ricordare personalmente Leonardo per un discorso affettìvo ma anche
lavorativo, perché ho collaborato con lui e con la sua famiglia per diversi anni. Non ci sono parole per
identificare Leonardo sia per la sua attività professionale, sia per quel che riguarda l'uomo, ha coinvolto
diverse generazioni di ragazzi e di meno giovani che nella Chiesa stracolma pochi giorni fa ha emozionato,
anche le parole del cognato, le sensazioni che sono state espresse in quella occasione veramente sono state
ricche dì gioia, in quel momento eravamo tutti vicini alla famiglia, vicini al dolore che stavano vivendo per la

scomparsa di una persona che per loro era un punto di riferimento.
Ricordo poi la scomparsa di Mario Casillo che veniva chiamato "Felice", l'inventore della lingua di bue, un
artigiano che nel corso degli anni ha dato la sua professionalità nel mondo della pasticceria, anche lui
prematuramente è venuto meno, ha lasciato la moglie Carmelina e ifigli Giorgìo e Camillo troppo presto
soli.
Ricordo poi mio zio che pochi giorni fa cì ha lasciato, il cognato diAniello Scotto, purtroppo in questì giorni
siamo stati colti da notizie tristì che hanno fatto mancare nel nostro cuore delle persone importanti per noi
e per I'intera isola.

SINDACO: La comunicazione riguarda due delibere, la numero 212 e la numero 254 del 2018, che sono
relative a due prelevamenti dalfondo di riserva.

PRESIDENTE: Ci uniamo alle condoglianze per le altre persone decedute nel corso di quest'ultimo periodo.
Di Leonardo ricordo che il glorno dopo il terremoto dell'80 organizzarono dei camion per le coperte, il

centro era a San Giacomo, una persona che quando si proponeva riusciva per le sue capacità organizzative.



letto, confermato e sottoscritto. -

IL f?RESIDENTE DEL CONSIGLIO

( Avv, ,Antonio lntadaolia)
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Della su estesa deliberazione viene

giorni consecutivi come prescritto d

Lì,

,ll sottoscÈitto Segretarìo Comunale,

Che la pres errte delìberazione

! clecorsi 10 giorni dalla pubblica

C perché d ichiarata ifftmediatame

IL SEGRETAR GE RALE Reggente

Lo)(Dott UPO

1

niziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per quindici

I'at. 124 Dlgs 26712000 e Ss.mm.ii..

lL l\,,IESSO C UNALE
(Leo oNATUTO)

gli atti d'ufficio,

ATTESTA

è divenuta esecutiva il

one (art. 134 comma 3 Dlgs 26712000 e ss.mm.ii..)

eseguibile (art. .134 comma 4 DIgs 26712000 e ss.mm.ii..)

lL SEGRETARIO GENERALE Reggente
(Dott .Luigi CUPOLO )

Procida, lì


